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Антон Ельницкий: Всем привет, кто нас будет смотреть, с Вами Антон Ельницкий
и..Елена Сапогова: Елена СапоговаАнтон Ельницкий: Елена Сапогова. Елена Сапогова
-- официальный миллионер второго потока Коучинга на миллион, и в этом интервью мы
постараемся раскрыть ее секреты. Секрет каким же образом девушки, женщины
возможны в инфобизнесе, чтобы зарабатывать миллион, и вообще нужно ли это? Лен,
скажи вот чем ты вообще занимаешься. Для тех, кто видит тебя впервые?Елена
Сапогова: на самом деле я 12 лет уже работаю в инфобизнесе. И уже семь лет являюсь
владелицей собственного салона красоты. Ну вот уже спустя год, после того, как я
попала в коучинг, у меня уже расширился бизнес и у меня еще два дополнительных
салона есть. Антон Ельницкий: то есть сейчас три салона?Елена Сапогова: три, да.
Сейчас открыт третий салон красоты. Ну расскажу подробно чуть попозже как это было.
Когда я попала в коучинг на миллион, я в принципе не была бизнес-тренером, не вела
никакие тренинги, я была просто директором своего салона красоты, успешного салона
красоты, который в принципе наверно один из самых известных, может быть,
популярных в городе, посещаемых. И человек, который в принципе, не сидит на месте.
Брала какие-то фишки, маркетинговые инструменты, применяла на своем салоне,
экспериментировала, получала результаты. И настал какой-то момент, что просто
захотелось этим делиться. Как делиться -- я не знала. Как вот это все выплеснуть из
себя, вот эту информацию тоже не знала, поэтому судьба, так случилось. Что я попала
на коучинг на миллион.
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